

Colombia debutará el viernes tres en la VII Serie Mundial de Boxeo

GROUP AMERICAS



GROUP ASIA



La Habana, 30 ene (COC/RHC) Por primera vez desde que se creó la liga semiprofesional World Series of Boxing (WSB) de la Asociación Internacional de Boxeo (AIBA) en 2010, Colombia tendrá un equipo encabezado por el medallista de plata olímpico Yuberjen Martínez Rivas y dirigido por el profesor Rafael Iznaga Hernández.

15 boxeadores conforman la franquicia “Colombia Heroicos” que se concentra en el gimnasio de boxeo El Salitre de Bogotá y tendrá los combates en el Bernardo Caraballo de la ciudad de Cartagena.

El equipo está patrocinado, en esta primera etapa, por el Comité Olímpico Colombiano y Coldeportes que vio en esta modalidad la oportunidad de subir el nivel y el interés del boxeo a nivel nacional; segundo, de clasificar más boxeadores a los Juegos Olímpicos Tokio 2020; tercero, dar a los boxeadores colombianos el fogueo a nivel mundial del que han carecido hasta el momento, ya que enfrentarán en la segunda etapa con equipos de Asia y Europa, y por último, la visibilidad a nivel mundial.

El motor de la iniciativa fue el profesor Iznaga quien ha dirigido el combinado cafetero desde el 2011. “Quiero agradecer a la directora de Coldeportes, Clara Luz Roldán por dar a nuestros boxeadores la oportunidad de foguearse con las mejores figuras del boxeo mundial, algo que nos faltaba”, dijo el cubano Iznaga.

Por su parte el medallista Yuberjen Martínez quien hizo historia en los Juegos Olímpicos para Colombia, dando al país la primera medalla de plata en boxeo, dijo que está muy motivado y feliz de poder participar en la WSB.

“Aunque nos concentramos hace apenas unas semanas, tengo la energía y pasión por pasar a ser uno de los mejores de la WSB”, dijo el hijo de Turbo, Antioquia, quien a sus 25 años es ya un capítulo del libro del boxeo olímpico colombiano.

Las peleas arrancarán el 3 de febrero y los Heroicos viajarán a Argentina en donde se verán con los Cóndores, quienes ya han participado en las últimas temporadas sin grandes resultados. El primer encuentro en casa será el 17 de febrero contra los venezolanos, quienes llevan dos temporadas en la WSB.

La alcaldía de Cartagena y la Gobernación de Bolívar se han unido a la franquicia y es así como las reciente remodeladas instalaciones del Coliseo Bernardo Caraballo que alberga hasta 3,000 personas, servirá de casa para que los Heroicos hagan su debut, según dijo el presidente de la Federación Colombiana de Boxeo, Julio Torres.

La modalidad para este año de la WSB es por continente así que los Heroicos se verán en la primera ronda que termina el 21 de abril, con Domadores de Cuba y Caciques de Venezuela, además de los argentinos. De ganar, se enfrentarán con Asia y Europa.

Boxeadores profesionales serán permitidos, pero sólo dos por fecha, Heroicos no ha convocado ninguno. Habrá dos grupos, el uno será los pesos 49, 56, 64, 75 y 91 KG. En el grupo dos, estarán 52, 60, 81 y 91+Kg.

En la fase regular clasificarán los dos primeros de cada grupo y los dos mejores terceros de los tres grupos. Estos ocho (8) equipos competirán en los playoffs o fase final que consiste en cuartos, semi y final. El formato de cada velada constará de pesaje, rueda de prensa y cinco (5) combates de cinco (5) rounds y tres (3) minutos cada uno

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/120046-colombia-debutara-el-viernes-tres-en-la-vii-serie-mundial-de-boxeo>



Radio Habana Cuba